

► Heilmittelverordnung

PHYSIO-DEUTSCHLAND: neue Heilmittelpreise ohne Auswirkung auf Verordnungen, neue HeilM-RL erst am 01.07.2020 umgesetzt

| PHYSIO-DEUTSCHLAND sieht keine Gefahr, dass sich die seit dem 01.07.2019 geltenden bundeseinheitlichen Heilmittelpreise auf das Verordnungsverhalten der Ärzte auswirken könnte. Die neue Heilmittelrichtlinie (HeilM-RL) wird indes wohl erst im Juli 2020 umgesetzt werden. |

Der Grund für die Entwarnung bei den Heilmittelpreisen ist die Kopplung der steigenden Vergütungen an die Richtgrößen bzw. Budgets der Ärzte gemäß § 84 Abs. 2 S. 2 Sozialgesetzbuch (SGB) V.

MERKE | Seit dem 01.07.2019 gilt für jedes Bundesland und jede Kassenart der jeweils höchste Heilmittelpreis, der für die jeweilige Leistungsposition in einer Region des Bundesgebiets vereinbart worden ist und damit eine bundesweit einheitliche Preisliste. Rechtsgrundlage ist § 125b Abs. 2 S. 1 SGB V. Die vollständigen Preislisten je Heilmittelbereich finden Sie online unter www.iww.de/s2860.

Die neue HeilM-RL wird voraussichtlich erst am 01.01.2020 in Kraft treten und im Juli 2020 umgesetzt werden. Zudem berät der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) am 15.08.2019 über die Überarbeitung der HeilM-RL Zahnärzte.

► Heilmittelverbände

VPT und PHYSIO-DEUTSCHLAND wollen über Fusion verhandeln

| Die Gesamtvorstände des Verbands Physikalische Therapie (VPT) und von PHYSIO-DEUTSCHLAND haben am 12./13.07.2019 einstimmig beschlossen, Verhandlungen über eine Fusion aufzunehmen. Das teilen beide Verbände auf ihren Internetseiten mit. Ziel ist es, die Interessenvertretung der Physiotherapeuten in Deutschland stärker zu bündeln. Vorausgesetzt, dass die Landesverbände von PHYSIO-DEUTSCHLAND zustimmen, soll die Fusion bis zum 31.12.2021 abgeschlossen sein. |

MERKE | Die Fusionsverhandlungen zwischen den beiden mitgliederstärksten Physiotherapieverbänden sind die logische Konsequenz aus einer systematischen Vertiefung der Kooperation seit Jahresbeginn 2018. Eines der vielen gemeinsamen Projekte ist das Wartezeitenbarometer Physiotherapie. Die Erhebung der Wartezeiten per Umfrage in Deutschlands Physiopraxen soll bundesweit auf den Fachkräftemangel aufmerksam machen (PP 01/2019, Seite 1).

■ Leserservice: Fragen zur Berichterstattung? – Schreiben Sie uns!

Unser Team aus Fachautoren beantwortet Ihre Fragen zu unserer Berichterstattung. Schreiben Sie uns an pp@iww.de, faxen Sie Ihr Anliegen (02596 922-80) oder nutzen Sie Facebook zur Kontaktaufnahme (facebook.com/pp.iww)! Wir freuen uns auf Ihre Anregungen und Fragen!



IHR PLUS IM NETZ

iww.de/s2860
Preislisten online

Geplant:
Abschluss der
Fusion zum
31.12.2021



IHR PLUS IM NETZ

facebook.com/pp.iww